

Se hundió 99% superávit comercial japonés (El Reforma 22/04/09)

Se hundió 99% superávit comercial japonés (El Reforma 22/04/09) En el periodo presupuestario 2008-2009, que cerró en marzo, Japón registró su primer déficit comercial desde 1980 AFP Tokio, Japón (22 abril 2009).- En marzo, el excedente comercial de Japón perdió un 99 por ciento respecto al mismo mes de 2008, a 10 mil 960 millones de yenes (109 millones de dólares), debido a una nueva y brutal caída de las exportaciones, anunció este miércoles el Ministerio japonés de Finanzas. En el periodo presupuestario 2008-2009, que cerró en marzo, Japón registró un déficit comercial de 725 mil 320 millones de yenes, el primero desde 1980, precisó el Ministerio de Finanzas. En ese periodo, las exportaciones japonesas cayeron 16.4 por ciento y las importaciones en 4.1 por ciento. Japón registró en marzo un excedente comercial por segundo mes consecutivo, después de una serie sin precedentes de cuatro meses de déficit. En marzo, las exportaciones japonesas cayeron 45.6 por ciento interanual a 4 mil 182 billones de yenes (42 mil 600 millones de dólares), socavadas por la debilidad de la demanda mundial y la subida del yen frente al dólar y al euro. Las exportaciones a EU cayeron 51.4 por ciento; a la Unión Europea, 56.1 por ciento; a China, 31.5 por ciento; a Rusia, 83.3 por ciento, y a Corea del Sur, 39.0 por ciento. Las exportaciones totales de vehículos motorizados se derrumbaron en 70.5 por ciento interanual, las de semiconductores cayeron 42.3 por ciento y las de ordenadores en 49.3 por ciento. Las importaciones totales de Japón perdieron 36.7 por ciento interanual, a 4 mil 171 billones de yenes, debido a una caída de la demanda en el archipiélago y a la caída de los precios del petróleo. La economía de Japón entró en recesión en el tercer trimestre de 2008